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年次標語「入（会）って、良かった！東京新橋ロータリークラブ」 

                                                                       

 

 

 

 

 

 

 

 

                                         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

クリスマス家族懇親会 

本日の例会 

【前回の例会】 

 

銀座「クラブ由美」オーナーママ 

伊藤 由美 様 
                （紹介： 三宅 壽 会員） 

「記憶力をみがいて認知症を遠ざける方法」 

 

 
 

私は 18歳でこの世界に入り、21歳で故勝新太郎さ

んのお店のママをやらせて頂き、23 歳で自分の店

を開店し、以来オーナーママとして、やる気と心意

気と頑張りでもう 35年になりました。三宅様は 30年

近くお客様でありまして、柴先生も長くお付き合い

させて頂いております。最近は粋な男についてと

か、50 歳からの人生と言ったテーマで講演をさせ

て頂くことが多い中、今回は記憶力に関してお話し

させて頂きます。 

私が長くこの世界でやって来れたのも、努力の他

に、記憶力のお蔭と思っております。頂いた名刺は

その場で覚えてしまいます。以前試してガッテンと

いう番組に出させて頂きまして、記憶力名人として

知られるようになりました。 

私の記憶の秘訣は、お客様の名前はエアー

筆記で頭の中で漢字を書いて覚えることをし

ています。そして外見はデジカメのように画面

で覚えるようにしています。お客様がどんなこ

とに興味を持っているか、好きなこと、誕生日、

ご家族についてお話をすれば、一年後に会っ

ても思い出して話の続きが出来ます。 

私は認知症の父を亡くしましたが、記憶力の

低下を未然に防ぐためにはどうすればいいか

について今回一冊の本にまとめました。人と話

をするときに、その方の得意なこと、楽しかった

思い出を伺って記憶します。次にお会いした

時に、どちら様でしたっけとか、その人のことを

全く覚えていなければ、銀座のクラブと言って

もこんなものかと興ざめされてしまいます。や

はりお会いした時に、憶えてくれていれば、ま

たお店にいらして下さるようになります。 

私は他に Eva という活動もしております。ペット

ショップで生命の売り買いは余りにレベルが低

いと思います。遠藤大臣にも、東京オリンピッ

クまでにペットショップをなくして欲しいと要望

しております。動物にも優しい世界にしていき

たいと思っています。 

 
 

（皆様お買い上げありがとうございます！ 

差額はニコニコに寄付させて頂きます。） 
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○会長報告（柴会長） 
 テレビでは連日ノーベル賞の授賞式の模様がス
トックホルムから伝えられていますが、受賞者の大
村先生に随行している知っている顔も写っておりま
した。4 月以降に是非卓話をお願いしたいと思って
いるところです。 
今日の卓話は伊藤由美さんです。色んな意味で、
仕事に関して熱心で、たくさん本も書かれていま
す。本を受付に置いてあります。皆さん是非 1,000
円で買って下さい。代金は 800 円ちょっとですが、
差額はニコニコに回します（笑）。 
また、机の上にパンフレットがありますが、Eva の立
ち上げの会に三宅さんと出席して理事長の杉本彩
さんの話を聞いてきました。動物たちに優しい世界
をという目的で活動しております。こちらも宜しくお
願いします。 
〇木村親睦副委員長 
お手元に新年会のお知らせを置かせて頂きまし
た。1 月 20 日（水）に奥田シェフの「ヤマガタサンダ
ンデロ」で開催します。22 日までにファックスで出
席のご連絡を宜しくお願いします。 
〇鞍掛国際奉仕委員長 
ハワイに行かれる方のボックスに、オプション旅行
の御案内の方入れさせて頂きました。観光とゴル
フになります。フライトとホテルをご自分で手配され
た方も、観光とゴルフの参加は可能です。申込書
を旅行会社にご返送ください。ゴルフの方はまだ
詳細がホノルルロータリーから届いておりません。 
〇三宅親睦委員長 
来週 15 日は夜の例会になります。恒例のクリスマ
ス懇親会でありまして、花水木、ゲスト大歓迎です
ので、是非お誘いください。 
〇幹事報告（冨岡幹事） 
 2 月の 23、24 日に 2750 地区大会があります。プ
リンスパークタワー東京にて、こちらは例会扱いに
なります。皆様には 24 日にお出まし頂く予定で
す。15 日までに事務局にファックスでお申込み下
さい。また、来年の国際大会が韓国で行われます
が、水野ガバナーより、大勢でソウルに行こうと呼
びかけがございますので、皆様ご参加宜しくお願
い致します。 
大塚委員に出向頂いております芝商業高校のイン
ターンシップの件ですが、当地区で 110 社、400 名
近い学生の方を受け入れます。当クラブでも 4 社、
25 名の受け入れを頂きました。幅広い会員の方に
受け入れの方宜しくお願い致します。 

会長 柴 孝也  幹事 冨岡洋一 

会報委員会 委員長 上田啓子  副委員長 高橋秀一郎 委員 石坂 想 伊賀大祐 中井隆三 福本正勝 

ニコニコボックス 
 

● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● 

柴 孝也  本日の卓話は三宅さんの紹介で伊藤由
美さんです。よろしく。 

三宅 壽  本日は、伊藤由美様の卓話をお楽しみ
下さい。 

中根 正紀 ７月に足を骨折し、１２月１日に接きまし
た。これからリハビリです。長い欠席をお
詫び致します。 

青木 芳郎 おいしいお米、ありがとうございました。 
東北旅行参加者 重ね重ね柴会長、釜石ではおもて

なしありがとうございました。 
         （参加費剰余金） 

   
 

 

 

次 回 例 会 の予 定  

 次週１２月２２日（火）、２９日（火）、そ
して１月５日（火）の例会は休会です。 
新年は、１月１２日（火）からで、当日は

賀詞交歓会です。 
  

■ １２月８日例会プログラム 
１．点鐘 ２．ロータリーソング「我等の生業」、 
本日の歌「鉄道唱歌～東海道編～1 番」 

３．会長報告 ４．委員会報告 ５．卓話 ６．点鐘
■ 出席報告     
１２月８日 出席者３７名 ビジター１０名  

ゲスト１名 出席率６７％ 
１２月１日 出席者３７名 メーキャップ９名 計４６名 
会員数５８名 出席対象者５５名 修正出席率８４％ 
■ ビジター（敬 称 略 ） 

東 晋（長崎南） 中井 紀夫（福岡イブニング） 

郡司 保之（石岡８７） 上滝 博正（東京） 

尾中 哲夫（東京上野） 朝井 隆夫（東京西） 

辻 喜代子（東京中央新） 野呂 洋子（東京中央新）

岩出 誠（東京銀座新） 久野 盈雄（東京南） 

椋 忠治郎（三宅会員ゲスト） 

第 １４２７回 例 会 報 告  


